

Bis zum Sitzplatz mit Maske...

Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler*innen,

die Verordnungslage sowie die Inzidenzen im Landkreis Nordsachsen lassen es zu:

Ab kommenden Montag, 14.06.2021, **kann** auf das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung **im Unterricht** verzichtet werden.

Über eine lokale Maskenpflicht, beispielsweise beim Experimentieren, entscheidet der jeweilige Fachlehrer.

Alle anderen Hygienemaßnahmen und Regelungen zur Eindämmung des Infektionsgeschehens bleiben in Kraft.

Wir wünschen allen ein erholsames Wochenende.

Mit freundlichen Grüßen

gez. M. Müller
Schulleiterin